

Partido, vanguardia del proletariado, debe participar dentro del Frente Popular, en el PRM, única garantía para las masas obreras y campesinas de que sus intereses serán defendidos consecuentemente. En lugar de eso cayendo en los vicios de la politiquería nacional, vosotros os limitasteis a hacer gestiones privadas, con algunos jefes del PRM para que admitan a nuestro Partido. Cárdenas dice estar de acuerdo en principio con la entrada de nuestro Partido en el PRM pero os envía al Presidente del Partido para que decida. Éste dice que el asunto se resolverá en un Congreso, pero en el Congreso no se plantea y luego se os dice que no os admiten y ¡vosotros tan contentos! Ni las masas populares, posiblemente ni el Partido, conocen esa situación y nada se hace para organizar una presión de carácter popular para obligar a los dirigentes del PRM para que nuestro Partido sea admitido en su seno. Vosotros continuáis haciendo loas al PRM y estáis muy contentos cuando los dirigentes del PRM os dicen que vuestro Partido es un aliado valioso del PRM” y cuando Cárdenas ha dicho también “que el Partido Comunista lucha por el bienestar del pueblo”. Muy bien esos “reconocimientos” pero ¿por qué se oponen a que nuestro Partido forme parte del Frente Popular entrando en el PRM?

Los obreros, las masas campesinas, el pueblo en general, cuando ve que nuestro Partido no lucha independientemente y con su propio programa, que no lucha por su ingreso en el PRM, por el lugar que le corresponde a la cabeza de las fuerzas democráticas, no comprende, ni puede comprender el papel dirigente de nuestro Partido, y desde el momento que nosotros mismos afirmamos que es preciso “aumentar, ampliar y fortalecer el PRM” creen que ese es su partido o ingresan en él y no en el Partido Comunista.

Partiendo de esa concepción errónea de que el PRM, tal como está constituido es “la forma específica del Frente Popular en México”, de que “es el único partido en que